



Die symbolische Schlüsselübergabe von Familie Neitz an Familie Wienecke

Wienecke XI. übernimmt Hotel „Thüringer Hof“ in Hannover

Der Deal ist perfekt. Nach 104 Jahren im Familienbesitz, verkaufen Monika(67) Wahlen-Neitz und Peter(68) Neitz das Traditionshotel „Thüringer Hof“ an Familie Wienecke.

Martina(50) und Andreas(49) Wienecke, die gerade im letzten Jahr 3,5 Mio. Euro in ein neues Kongresszentrum neben ihrem Designhotel in Wülfel investierten, übernehmen damit am 1. November einen, der traditionellsten, wenn nicht sogar den ältesten Hotel- und Gastronomiestandort Hannovers.

Der Thüringer Hof, erstmals 1436 urkundlich erwähnt, hat in den 575 Jahren seines Bestehens eine wechselvolle Geschichte durchlebt.

Bereits um 1590 brannte das damalige Gasthaus vollständig nieder und wurde durch ein 6-stöckiges Fachwerkgebäude ersetzt.

Der zweite Weltkrieg sorgte im Jahre 1943 für die nächste Totalzerstörung. Aus den Trümmern wieder aufgebaut, setzt sich die Geschichte des 3-Sterne-Hotels mit 50 Zimmern fort.

Bis heute, ständig und liebevoll von innen renoviert, wird sich Familie Wienecke nun eines neuen Außenauftrittes, wie einer modernen Fassadengestaltung als auch eines aktuellen Marketings annehmen und die Geschichte dieses Hauses erfolgreich fortschreiben.

Hannover, den 23. Oktober 2009/AW